

## NOTA DE PRENSA

## Los dos centros de investigación vinculados al Clínic se incorporan al Parque Científico de Barcelona

- El IDIBAPS y el ISGlobal ocuparán 930 m<sup>2</sup> del complejo de investigación y transferencia de la Universidad de Barcelona.
- El traslado es el primer paso para la ubicación del futuro Campus Clínic de Barcelona en la Diagonal, que tendrá más de 290.000 m<sup>2</sup> dedicados a la actividad asistencial, la docencia y la investigación en salud.

**Barcelona, 11 de julio de 2024.** El Parque Científico de Barcelona (PCB) de la Universidad de Barcelona (UB) acogerá dos nuevos centros de investigación vinculados al Hospital Clínic de Barcelona: el Instituto de Investigaciones Biomédicas August Pi Sunyer (IDIBAPS) y el Instituto de Salud Global de Barcelona (ISGlobal). El rector de la UB, **Joan Guàrdia**; la directora del PCB, **Maria Terrades**; el director del IDIBAPS, **Elías Campo**, y el director del ISGlobal, **Quique Bassat**, han firmado hoy el contrato para formalizar el traslado de varias unidades de estos dos centros de excelencia CERCA a las instalaciones del PCB.

El IDIBAPS, institución dedicada a la investigación biomédica de excelencia que aborda las enfermedades más frecuentes de nuestra sociedad, incorporará varios grupos de investigación en estas nuevas instalaciones, que ocuparán una superficie de 530 m<sup>2</sup>. Se espera que alrededor de 70 personas utilicen este espacio puntero para avanzar con su investigación traslacional.

Las nuevas instalaciones del ISGlobal, centro impulsado por la Fundación “la Caixa”, ocuparán una superficie de 400 m<sup>2</sup> y compartirán planta con las unidades del IDIBAPS. En este espacio se ubicarán aproximadamente 60 personas de varios grupos de investigación.

Se prevé que los equipos de las dos instituciones, que sumarán más de 100 personas, empiecen a instalarse a principios de enero de 2025, una vez que se terminen de habilitar los espacios que deben acogerlos.

Los traslados se enmarcan en el contexto de la futura construcción del nuevo Hospital Clínic en los terrenos que ocupan las actuales instalaciones de Esports UB en la Diagonal, junto al Parque Científico de Barcelona. Se refuerza así el [Eix Salut Diagonal](#) —promovido por la Universidad de Barcelona, con un amplio apoyo institucional—, que quiere consolidar esta zona de la ciudad como uno de los polos de referencia internacional en salud más potentes del sur de Europa, acogiendo en un mismo entorno la actividad asistencial, académica, de investigación e innovación empresarial en biomedicina.

“La alianza entre la Universidad de Barcelona y el Hospital Clínic viene de lejos y es sólida”, ha explicado el rector, “y ahora se consolida una vez más con este importante paso adelante que supone el traslado del IDIBAPS y el ISGlobal. El trinomio que forman los ámbitos de la investigación, la empresa y la transferencia convierte al PCB en un espacio de referencia singular de la Universidad de Barcelona. La llegada de estos centros de investigación al PCB supone un primer paso capital hacia el proyecto del nuevo Clínic. Un proyecto que consolidará el Eix Salut Diagonal como uno de los espacios más potentes en el ámbito de la salud en el sur de Europa y que impulsará el papel de la UB como un actor destacado de la vanguardia científica europea”.

Según la directora del Parque Científico, “la llegada de estas dos entidades de reconocido prestigio y trayectoria fortalece mucho a nuestro centro. Somos una infraestructura que acoge a 118 entidades, donde la investigación básica y la empresa privada confluyen, se dan de la mano y trabajan juntas, y esto hace del PCB uno de los actores clave del ecosistema de salud nacional y europeo”.

El director del IDIBAPS ha manifestado que para este centro y los grupos de investigación que se instalarán representa una oportunidad única, “responde a la creciente necesidad que tenemos de disponer de más espacios de laboratorios de investigación, dada la total saturación de nuestras ubicaciones actuales. Adicionalmente, el ecosistema del PCB aporta un claro valor añadido, ya que debe permitirnos una colaboración interdisciplinaria más amplia con otros institutos, la atracción y fidelización de talento científico y la creación de proyectos conjuntos para abordar problemas científicos complejos con una visión más holística.”

“El traslado de nuestras unidades al Parque Científico de Barcelona supone una oportunidad única para el ISGlobal. Este nuevo espacio permitirá reforzar nuestras capacidades de investigación e innovación en enfermedades globales. La estrecha colaboración con otras entidades del PCB potenciará la sinergia y el intercambio de conocimientos, elementos clave para avanzar en nuestra misión de mejorar la salud global. Estamos muy ilusionados por empezar esta nueva etapa y contribuir al desarrollo de uno de los polos de salud más importantes del sur de Europa”, ha concluido el director del ISGlobal.